

## ***Communiqué de presse***

### **Plus de 100 000 enseignantes et enseignants en grève dans les écoles mardi 26 janvier**

La crise sanitaire que traverse la société tout entière aura mis sur le devant de la scène le rôle important et incontournable de l'école et de ses personnels. En effet, cette crise dévoile la réalité des inégalités mais aussi le rôle indispensable que doit jouer l'école pour les combattre. Les attentes sont fortes et les réponses ministérielles sont loin d'être à la hauteur que ce soit sur la gestion erratique de cette crise sanitaire, sur les moyens nécessaires pour garantir partout à toutes et tous un service public de qualité, sur la revalorisation salariale "historique" toujours promise mais jamais concrétisée ou encore sur la politique éducative autoritaire poursuivie qui ignore l'expertise enseignante et creuse davantage les inégalités...

Dans ce contexte difficile d'une dégradation de la situation sanitaire et d'une incertitude sur un éventuel reconfinement, un·e enseignant·e des écoles sur trois, soit plus de 100 000 personnes, est en grève ce mardi 26 janvier. Ces personnels exigent un plan d'urgence pour l'école et une réelle protection des personnels et des élèves afin de maintenir les écoles ouvertes.

L'école fait face à une crise grave et inédite où la réussite des élèves est menacée tandis que les personnels sont en première ligne et se sentent abandonnés. Des réponses à la hauteur des enjeux sont nécessaires pour permettre un tout autre service public d'éducation. C'est le sens de notre exigence d'un plan d'urgence pour l'école et de la grève du 26 janvier.

*Paris, le 25 janvier 2021*